

An die Eltern und Erziehungsberechtigten der Schülerinnen und Schüler der Eichendorffschule Hausadresse: Hauptstätter Straße 79 70178 Stuttgart

Postadresse: 70161 Stuttgart Email: poststelle.40@stuttgart.de

GZ: 40-2.421 Bearbeiter/-in: Julia Oschwald E-Mail: julia.oschwald@stuttgart.de

Stuttgart, 29. November 2022

Mittagessensversorgung an der Eichendorffschule

Übergangslösung

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

hiermit möchten wir Ihnen mitteilen, dass wir die Übergangslösung bei der Mittagessensversorgung an der Eichendorffschule bis zum 16.12.2022 (für die Kinder der Ferienbetreuung bis 05.01.2023) aufrechterhalten müssen.

Leider gibt es weitere bauliche Verzögerungen, sodass die Inbetriebnahme der Küche nicht - wie in unserem Schreiben vom 27. Oktober 2022 mitgeteilt - zum 05.12.2022 erfolgen kann.

Sie bestellen das Essen für Ihr Kind weiterhin über das Online-Portal der Firma Hofmanns; auch die Abrechnung erfolgt über die Firma Hofmanns. Das Essen selbst wird nach wie vor von der Firma Better Taste zubereitet und über die Johanniter an die Schule geliefert.

Bitte beachten Sie, dass Essensbestellungen mit acht Tagen Vorlauf vor der Essenswoche (spätestens bis Sonntag um 24 Uhr) erfolgt sein müssen. Nur so können Wareneinkauf, Logistik und Produktion seitens der Firma Better Taste termingerecht gewährleistet werden. Essensabbestellungen sind nun bis um 9:00 Uhr am Essenstag über das Online-Portal der Firma Hofmanns möglich.

Bei Rückfragen zum Bestellverfahren wenden Sie sich bitte an die Firma Hofmanns:

Email: catering@hofmanns.de oder Tel. (07930) 601-158 oder (07930) 601-155.

Für Rückfragen <u>zur Essensqualität/zum Speiseplan</u> wenden Sie sich bitte an die Johanniter: Email: <u>petra.schwarz@johanniter.de</u> oder Tel. (0711) 13 6789-44.

Wir bedauern es sehr, dass die Interimsessensversorgung weiterhin aufrecht erhalten bleiben muss und bitten Sie einmal mehr um Ihr Verständnis für die Situation.

Freundliche Grüße

Claudia Marcigliano Schulverwaltungsamt Matthias Bolay Schulleiter